

Ils ont entre 8 et 14 ans et font parti du « Cadets' Circus »



Le public dourdannais fut à la fête samedi dernier et regoûta avec plaisir aux délices du cirque.

Le chapiteau du cirque d'Etrechy, plus connu sous l'appellation de « Cadets' circus » s'attarda en effet dans la capitale du Hurepoix pour le bonheur des grands et des petits.

« La piste du rire » était le titre du crû 1981. Beaucoup de clowns furent au programme à l'heure où l'on en déplore la pauvreté chez les professionnels. Ainsi, une bonne dizaine d'apparitions comiques parsemèrent un programme varié : acrobates cyclistes et perchistes, magicien et fil-de-ferriste, main à main et trapèze Washington. Une pantomime ayant pour thème le

Moyen-Age devait réunir une quarantaine de jeunes de 8 à 14 ans, « espoirs du Cadets' Circus ».

Présenter un tel spectacle relève peut-être de l'utopie ; en tous cas, il tient du pari ou du « quitte ou double », tant les problèmes sont nombreux : réunir pendant dix mois de l'année plusieurs fois par semaine les mêmes adolescents, leur inculquer les bases d'une discipline de la piste, imaginer le numéro, varier les présentations, construire les accessoires (que ne renieraient pas des professionnels), monter le chapiteau, l'entretenir, le granger pour l'hivernage, assurer la rédaction et l'impression des documents publicitaires, entrer en contact avec les comités d'entreprises pour leurs arbres de Noël, telles sont les occupations des jeunes du Cadets' Circus.

Mais il ne faut surtout pas juger un programme du Cadets' Circus avec le même esprit qu'un programme professionnel : les amateurs ont certes les qualités de leurs défauts, ou vice-versa, mais aussi et surtout l'enthousiasme de leur jeunesse et une volonté d'aller de l'avant qui manquent à tant d'entreprises.

Une troupe qui, depuis 54 ans, constitue un cas unique en France !

Le Republicain 29/10/81